

POULE B / SÉNÉGAL - ALGÉRIE : 2 - 2

LES FENNECS OUT !

Les Algériens ont joué leur match le plus abouti, mais n'iront pas plus loin.

Sauver l'honneur ou croire au miracle étaient les deux options offertes à l'Algérie à l'heure d'affronter le Sénégal. Ce dernier était déjà qualifié pour les quarts de finale, avant cette dernière rencontre de la poule B, à Franceville. Avec l'ouverture rapide du score par Islam Slimani, servi par Sofiane Hanni, les Fennecs ont pris par le bon bout leur mission qui consistait à battre d'abord le Sénégal, puis d'espérer un résultat favorable dans l'au-



Photo : Wilfried Mbinah

Riyad Mahrez et l'Algérie quittent prématurément la compétition.

« Un retour prématuré au pays »

tre opposition (Tunisie / Zimbabwe), se disputant parallèlement à Libreville.

Que nenni. Face aux Fennecs, le sélectionneur Aliou Cissé a confirmé son annonce de faire tourner, avec pour seul représentant de son onze-type, le puissant défenseur central Modou

Kara Mbodji. Des Sénégalais qui, après avoir concédé leur premier but dans le tournoi (10e), ont mis une trentaine de minutes pour trouver leurs automatismes. Et de rétablir l'équilibre avant la pause, sur une volée de Papa Kouli Diop, qui exploitait un renvoi dans l'axe de la dé-

fense algérienne (43e).

Une revanche sur la précédente édition

L'invincibilité de la meilleure équipe du groupe B, une nouvelle fois remise en cause par le doublé de Slimani en

début de seconde période (52e), sera préservée dans la minute suivante par Moussa Sow. L'attaquant de Fenerbahce -qui avait débuté les deux premières rencontres de son pays sur le banc et qui avait mal accepté son statut de remplaçant-, crucifiait Malek Asselah. Il inscri-

vait ainsi son premier but de la compétition (53e). Le Sénégal, bouté hors de la précédente édition en Guinée Equatoriale par l'Algérie de Riyad Mahrez et Nabil Bentaleb, buteurs décisifs d'une partie remportée (2-1) à Mongomo, a cette fois inversé les rôles. Même si la Tunisie, largement dominatrice du Zimbabwe à la pause à Libreville, avait déjà anéanti tout espoir d'accession au second tour des Fennecs. L'histoire était donc écrite. Une page bien amère pour le public algérien

En dépit d'une balance nettement favorable pour l'Algérie dans les confrontations avec le Sénégal (21 matches, 11 victoires, 5 nuls, 5 défaites), Celle-ci quitte, prématurément et sans gloire, un tournoi abordé avec le costume de favori. Un statut désormais assumé par les Lions de la Teranga, au sortir d'un premier tour remarquablement mené. Ils vont attendre de pied ferme le Cameroun, pour un duel de fauves qui promet, samedi prochain en quarts de finale.

James Angelo Loundou
Franceville/Gabon

Georges Leekens

sélectionneur de l'Algérie :



« On devait jouer pour être correct, pour notre honneur, on a eu les occasions de gagner. Je suis fier de notre performance, des initiatives qu'on a prises face

à une bonne équipe du Sénégal. C'était difficile de jouer contre des gars qui n'ont pas encore joué, et qui ont envie de se montrer. Globalement, c'est une déception, on ne peut pas dire mieux, mais il faut utiliser ça pour l'avenir, pour grandir. »

CE QU'IL EN DIT

Khalid Lebdioui

(supporteur algérien) :

« C'est un mal pour un bien. J'avais dit après le match contre le Nigeria que le seul moyen d'aller au Mondial est qu'on se fasse éliminer au premier tour de la CAN. Pour faire un grand ménage au sein du staff technique.

Souad Draouci

(supporteur algérien) :

Fiasco absolu pour l'Algérie. Quel gâchis quand on a des joueurs comme Mahrez, Bensaïbani, M'Bolhi... Difficile de regarder les autres nations en face après cela. »

CE QU'ILS EN PENSENT

S.A.M.
Libreville/Gabon

MALEK ASSELAH : DEUX BUTS POUR DERNIER SOUVENIR

A la 21e, Mohamed Diamé (milieu de terrain des Lions) lance, par une superbe passe, Moussa Sow. L'attaquant sénégalais, qui a réussi à se défaire du défenseur algérien Liassine Cadamuro, tente de passer Malek Asselah. Le gardien algérien plonge dans ses pieds et remporte le duel. Asselah venait d'empêcher Sow d'égaliser pour le Sénégal. Hélas cette action laissait présager pour le gardiens des Fennecs une soirée bien difficile.



Photo : AFP

Sur les autres incursions des Lions de la Téranga, Malek Asselah est resté impuissant. Malgré un écran de joueurs, Papakouli Diop parvient à ramener les Sénégalais au score. Asselah n'a également rien pu faire sur la grosse frappe de Moussa Sow (54e).

En dépit de quelques bons arrêts, le gardien algérien a dû s'incliner à deux reprises. Deux buts synonymes d'élimination pour les Algériens.

S.A.M.
Libreville/Gabon